



満開の長藤を堪能する見学客

春風に長藤の甘い香り漂う**■東光寺長藤まつり**

4月17日から30日まで、東光寺（静波区）で長藤まつりが開催され、多くの見学客でにぎわいました。期間中には、おでんや飲み物などの販売も行われました。

東光寺の長藤は、大正4（1915）年に磐田市の行興寺から「熊野の長藤」を一枝譲り受け育てられ、20メートル四方の藤棚から、約2万の薄紫の花房が1メートル以上まで咲き誇ります。昭和60（1985）年5月に市の天然記念物に指定されたこの長藤は、例年4月中旬に開花し、4月下旬に見頃を迎えます。

世界に一つだけの花を咲かせよう**■育種寺子屋まきのはら校**

本年で5回目の開催となる「育種寺子屋まきのはら校」が5月1日、榛原文化センターで開校し、小中学生など14人が参加しました。

講師に矢澤秀成さん（花菜ガーデンヘッドガーデナー）を招いて毎年開催されているこの教室は、ペチュニアの花を交配し、できた種を育てて世界に一つだけの花を咲かせようというものです。初日のこの日は、ペチュニアのめしへに他のペチュニアの花粉を付けて交配させる作業を体験。教室は今後、9月にかけて計5回開催されます。



ペチュニアの交配の作業をする参加者

新しい波にライドオン！**■相良高校サーフィンサークルが活動開始**

県立相良高等学校で本年度新しく創設されたサーフィンサークルが4月14日、静波サーフスタジアムで活動を開始しました。

この日は1年生から3年生の男女13人が参加し、静波サーフスタジアムのスタッフから、サーフィンをする際のルールや注意点などの講義を受講。その後、一部の生徒は実際にプールに入り、ボードのこぎ方や立ち方などのコツを学びました。

同サークルは今後、週1回程度のペースで活動していく予定です。



スタッフから指導を受けながらボードの上に立つ生徒



お楽しみ抽選会に挑戦する子ども

1年間の感謝の気持ちを込めて**■図書交流館いこっと開館1周年記念イベント**

図書交流館いこっとの開館1周年を記念するイベントが、4月17日に開催されました。

同館では、開館からちょうど1周年となるこの日、本を借りた人を対象に「お楽しみ抽選会」を実施。スタッフに貸出レシートを見せるくじを引くことができ、雑誌の付録などがプレゼントされました。また、移動図書館ひまわり号の見学や乗車体験が行われたほか、大型絵本や紙芝居などの「おはなし会」も開催され、多くの親子連れでにぎわいました。

広報担当がどこにでも取材に行きます。

あなたの身近にあるホットで楽しい話題やイベントなどの情報をお待ちしています。

情報交流課 ☎0543-0040 ✉seisaku@city.makinohara.shizuoka.jp

ズームイン！
カシャ！！

**ふるさとの偉人を語り継ぐ****■偉人漫画「田沼意次物語」寄贈式**

偉人漫画『田沼意次物語～新時代への一手～』の完成を記念して、4月12日、市史料館の田沼意次侯銅像前で寄贈式が開催されました。

式典では、杉本市長と田沼意次侯生誕300年記念事業実行委員会の河野研司委員長、漫画を描いた杏崎もりかさん（本市出身・在住）から、市内小中学生代表の山北依和さん（相良小6年）と木村優奈さん（相良中3年）に漫画が寄贈されました。

この漫画は、B&G財団の助成金を活用して製作されたもので、市内の小学4年生から中学3年生までの児童・生徒に配布するとともに、市立図書館に配架し、市史料館における企画展の展示などにも活用していきます。



写真左から、河野委員長、木村さん、山北さん、杉本市長、杏崎さん

春を告げるつつじ、色鮮やかに**■勝間田公園つつじまつり**

勝間田公園つつじまつりが4月10日、勝間田公園で行われました。

勝間田公園のある三栗山（標高89.8メートル）には、ミヤマツツジ（学名：コバノミツバツツジ）が群生し、分布の東限に位置することから、昭和54年に県の天然記念物に指定されています。

山頂広場や隣接する「ゆうゆうらんど」では、勝間田小学校生徒によるソーラン踊りや、地域住民による楽器演奏などが披露され、多くの来場者が春の訪れを楽しみました。



「待ソーラン」を披露する勝間田小学校5・6年生



木下団長（左）から辞令交付を受ける鈴木さんと飯田さん

地域の安心・安全を守るために**■牧之原市消防団辞令交付式**

牧之原市消防団辞令交付式が4月3日、観覧者である杉本市長や市議会議長、静岡市消防局長などが出席し、開催されました。

本年度の新入団員は45人（女性消防隊3人）で、木下和義団長から代表の鈴木颯人さんと飯田奈々子さんに辞令書が交付されました。

木下団長から「市民の安全安心のために自信と誇りを持って活動してください」と訓示を受けた新入団員や団員らは、引き締まった表情をみせていました。